
 

 

 

 

 

 

 

 

  

６月３０日（金）に生徒総会が行われました。生徒全員が体育館に集合しての生徒総会は、４年ぶ

りだと思います。少しむし暑かったので、予定していた時間を若干短縮させての開催になりましたが、

生徒会の生徒達は、少しでも下根中をよくしようとさまざまな提案をしてくれました。 

まず、生徒会長のあいさつです。 

続いて、生徒会から本年度の活動の提案です。提案は３つありました。 

 １ サイレントストリートの意識強化 

    サイレントストリート（保健室前から校長室前まで）を静 

かに歩くというマナーを徹底させたい。 

    ・サイレントストリートには保健室があり具合の悪い生徒 

が休んでいる。また、校長室にはお客様がいらっしゃっ 

ている。そこで、相手をリスペクトし思いやる心をもっ 

てほしいという思いと、公共の場でのマナーを身に付け 

てほしいという思いから。 

 ２ 黙働清掃への取り組み方の改善 

 ３ 図書室の利用方法の改善 

そして、今後の生徒会の主な活動の発表もありました。 

 １ 「学校フォーラムの開催」（本年度のテーマは未定） 

 ２ 華秋祭（有志発表）の企画・運営 

 ３ 生徒達で考えた行事の企画 

生徒会活動・委員会活動・係活動の活性化は、本年度の本校の重要な目標の一つです。今後の生徒

会の活動がとても楽しみです。 

 

 

 

 職場体験学習も久しぶりに実施することになりました。２年生は現

在、職場体験学習に向けて様々な準備をしています。授業では、いろい

ろな職業について調べたり、体験に行く事業所の方々と連絡を取るた

めに、電話のかけ方などの学習をしたりしています。 

 さらに、７月１１日（火）には、美容師さん、寿司屋さん、そば屋さ

ん、ホテルマンの方々にお越しいただき、実演を取り入れながら、働く

ということや苦労したことなどについて話していただきました。この

一連の学習をとおして、生徒達の、社会への参画意識や職業観・勤労観を養いたいと思っています。 
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 生徒総会        ～ 十人十色  笑顔あふれる世界一幸せな下根中 ～ 

 職場体験学習に向けて       ～ 働く人の話を聴く会 ～ 

皆さんこんにちは。 

今回の総会は、いまいる全校生徒にとっては初めての対面での開催になります。徐々にコロナ

禍以前の活動に戻りつつあることを、とても嬉しく思います。 

生徒総会は、私たち生徒会の提案を生徒全員で話し合い決定する、これからの下根中をより明る

く楽しい学校にしていくためのとても重要な会議です。初めての１年生も、２回目３回目の２、

３年生も、しっかりと話を聴き、積極的に話し合いに参加しましょう！ 



  

 

 「かっぱ祭り」も久しぶりの開催となります。そして、踊りパレード

も実施されることになりました。そこで、本校も有志を募って踊りパレ

ードに参加することにしました。 

 踊りパレードについては、全てかっぱ祭り実行委員（生徒達で結成）

さんが計画し実行しています。参加者募集や練習計画の立案などを行っ

ています。右のＴシャツも実行委員会で考えました。 

 また、久しぶりの開催であるため、カッパ囃子を踊れる生徒がほとん

どいないため、踊りのお師匠さん方に来ていただき、３年生だけですが、 

踊りを教えてもらいました。 

当日の本校代表の生徒達の踊りに期待したいと思います。 

 

 

 本校では「地域とともにある学校」、つまり地域の方々と連携・協働して

地域の子供達を育てていけるような学校を目指しています。そこで、学校

運営協議会の皆様にご協力いただき、学校と地域の橋渡しをお願いしてい

ます。その第１弾が、昨年度２年生で実施した、危険箇所の確認及び１次避

難所の確認です。地域の方々にもご協力いただきありがとうございました。 

 昨年度、実際に計画をしてみて、もう少し生徒達の希望や生の声を聞い

て計画を立てていきたいというご要望もあり、学校運営協議会の皆様と生徒会の生徒達の懇談会を行

いました。生徒達からは、「地域のお祭りに参加したい」や防災関係では、「段ボールでベッドを作る

方法を教えてもらいたいなどの意見が出ていました。 

 

 

 ７月１日（土）２日（日）に水戸信用金庫スタジアムで茨城県中学校通信陸上２０２３が開催され

ました。２年女子が１００ｍで、見事準決勝に進出しました。 

 また、７月５日（水）～７日（金）に県南総合体育大会が行われ、男子ソフトテニス部が団体と２

ペアが、卓球男子の個人１人、ダブルス１組、女子個人１人が県大会出場を決定しました。 

 さらに、７月１０日（月）１１日（火）に茨城県総合体育大会中学校水泳競技大会が行われ、男子

１００ｍ及び２００ｍ平泳ぎで、３位になり、見事関東大会出場を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

学校運営協議会と生徒会との懇談会 ～ 地域とともにある学校 ～ 

 かっぱ祭り、踊りパレードに参加します！！ 

県南総合体育大会・県通信陸上競技大会・県水泳大会 


